



Jahresbericht des Präsidenten 2020

Liebe Turnkameraden

Ich erlaube mir einen Satz dem Bericht vorweg zu nehmen:
«Ich habe mir mein erstes Jahr als Präsident sicher ganz anders vorgestellt.»

Das Jahr begann Mitte Januar noch ordentlich mit dem traditionellen **Raclette Essen** im Hotzehuus unter der Leitung von Daniel Ruprecht und seinem Team.

An der **Faustball Wintermeisterschaft** erspielte sich unsere von Eugen Brüngger geleitete Mannschaft wieder den ersten Schlussrang in der 4. Liga. Da das Team nicht über eine genügende Breite an verfügbaren Spielern hat und das Training durch die Abwesenheiten jeweils nicht optimal organisiert werden kann, wurde auch dieses Jahr auf den Aufstieg in die 3. Liga verzichtet.

Die erste **Papiersammlung** Anfangs Februar wurde unter der Leitung von Fritz Brönnimann durchgeführt.

An der **93. Generalversammlung** durften wir Dave Manhart und Thomas Kämpfer für die Faustball Mannschaft und Heinz Eberhard, Werner Lamprecht und Jean-Michel Péclard für die Senioren als neue Mitglieder aufnehmen. Wir heissen alle Neumitglieder herzlich Willkommen und wünschen ihnen viel Freude beim Turnen.

Im Anschluss blieb noch viel Zeit für ein gemütliches Beisammensein. Dem neuen Präsidenten wollte der eine oder andere noch etwas genauer auf den Zahn fühlen, so dass erstaunliche Geschichten zu Anlässen oder spannende Zusammenhänge von Vereinsentscheiden die Runde machten.

Die beliebten, monatlichen **DIWAs** (Dienstagswanderung) unter der Gesamtkoordination von Walter Akeret sind nun ebenfalls neben den anderen Aktivitäten im Jahresprogramm aufgeführt. Die beliebten Wanderungen führten die Teilnehmer in verschiedene Regionen und sind von den Senioren sehr gut besucht.

Leider wurde das Jahresprogramm Mitte März abrupt durch die Hygienemassnahmen der Gesundheitsbehörden durcheinandergebracht. Wegen der weltweiten Corona Pandemie mussten die folgenden Aktivitäten ersatzlos abgesagt werden:

- Die beiden Faustball Turniere in Effretikon und Wetzikon;
- Turnstand der Männer;
- Der Auffahrtsbummel;
- Die Regionen Meisterschaften WTU in Neftenbach;
- Das Freundschaftsturnen mit der MR Kyburg;
- Der Besuch der Turnfamilie Grossbottwar;
- Das Freundschaftsturnen mit der MR Effretikon;
- Die Illauer Chilbi;
- Das Chränzli zusammen mit dem Turnverein und der Frauenriege;
- Das Faustballturnier Hittnau und die gesamte Faustball Wintermeisterschaft der 4. Liga;
- Der Fondue Abend;
- Das Faustballtraining am Montagabend wurde vom 16. März bis nach den Sommerferien ausgesetzt. Im Herbst fanden vereinzelte Trainings wieder statt;
- Das Turnen in der Turnhalle der Aktiven am Mittwochabend wurde zwischen dem 16. März und dem 27. Mai auf eine digitale Version über eine Videokonferenz mit den Senioren abgehalten;
- Die Senioren, welche am Mittwochnachmittag in der Turnhalle turnen, mussten zwischen dem 16. März und dem 10. Juni auf die digitale Version über eine Videokonferenz mit den Aktiven ausweichen;
- Die DIWAs vom März und April mussten abgesagt werden.



Das **Auf- und Abbau des 1. Augustkreuz** mit anschliessendem Wurstbraten wurde von Ernst Küenzi organisiert.

Die zweitägige **Turnfahrt** auf der Lenzerheide wurde von Marcel Saluz und Ernst Arter organisiert. Der Reisebericht wurde von Matthias Nyffeler verfasst.

Die zweite **Papiersammlung** wurde Anfang Oktober ebenfalls unter der Leitung von Fritz Brönnimann durchgeführt.

Das beliebte **Holzen** im Oktober wurde mit 14 Mann durchgeführt. Mit einer Fräse und zwei Spaltmaschinen wurde ca. 6 m³ Feuerholz für die Cheiberiet Hütte hergerichtet. Ernst Küenzi verköstigte im Anschluss die Holzer im Horn mit Wurst, Bier und Kuchen am wärmenden Feuer.

Leider musste wegen erneuter nötigen Hygienemassnahmen der Gesundheitsbehörden aufgrund der weltweiten Corona Pandemie die Turnstunden im Dezember wieder von der Turnhalle auf die digitale Variante mittels Videokonferenz geändert werden.

Ein aufwühlendes und ungewisses Turnerjahr geht so zu Ende wie es war: Ungewiss!

Ich möchte mich herzlich bedanken:

- Bei meinen Vorstandskollegen für die nötige Geduld gegenüber ihrem neuen Mitglied;
- Bei meinen Turnkameraden für die vielen grossartigen Turnerlebnisse;
- Bei Eugen Brüngger, welcher die Schutzkonzepte und die speziellen Organisationen innerhalb des Vereins im Rahmen der Hygienemassnahmen verfasst hat;
- und den vielen Helfern für ihre wertvollen Einsätze und vor allem ihrer Flexibilität gegenüber den vielen Änderungen aufgrund der Corona Pandemie.

Ich wünsche allen ein gesundes, sportliches und unfallfreies besser planbares Vereinsjahr 2021.

Bisikon, im Januar 2021

Euer Präsident

Patric Benz